

Melirik Kegigihan Dekranasda Kuansing, Perkenalkan Batik Sampai ke Batam

REPLIZAR - KUANSING.PUBLIKRIAU.COM

Apr 4, 2022 - 22:16



Kadis Kopdagrin Kuansing Drs Azhar MM CPM memperlihatkan batik Kuansing

Kuansing, Riau - Batik bukan lagi dikenal sebagai home industri yang baru, akan tetapi sudah dapat tumbuh dan berkembang di seluruh penjuru negeri. Seperti yang saat sekarang ini, Batik Kuansing ternyata telah mampu diperhitungkan oleh masyarakat luar.

Meskipun baru dikenal sekitar lima tahun yang lalu, akan tetapi telah mampu bersaing dengan batik batik lainnya. Bahkan industri batik Kuansing, telah mampu bersaing dengan batik batik yang berasal dari luar daerah Kuansing.

Setakat ini, Batik Kuansing ternyata telah indent sebanyak 4.000 lembar, yang berasal dari Kelompok Usaha Bersama (Kube), yang dibina oleh Dinas Kopdagrin Kuansing." Saat ini batik Kuansing, telah ada yang indent sebanyak 4.000 lembar," ujar Kadis Kopdagrin Kuansing Drs Azhar MM CPM kepada Media ini beberapa waktu lalu.

Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau bersama Dinas Kopdagrin juga sedang gencar gencarnya mempromosikan batik Kuansing keluar daerah, seperti di Mall SKA Pekanbaru beberapa waktu lalu.

Bahkan Dekranasda Kuansing juga sangat gigih dalam mempromosikan batik Kuansing dan tidak tanggung-tanggung, meskipun harus sampai ke kota Batam Provinsi Kepulauan Riau.

Keberhasilan Ketua Dekranasda Kuansing, Yulia Suhardiman bersama pengurus Dekranasda dalam melakukan Lounching katalog dan promosi batik Kuansing di kota Batam, sangat di apresiasi karena dihadiri secara langsung oleh Kadis Pariwisata Kotamadya Batam.

" Dalam lounching katalog dan promosi batik Kuansing di kota Batam ini, kita membawa sebanyak 20 sample motif batik," ungkap Ketua Dekranasda Kuansing Yulia Suhardiman disela-sela lounching tersebut.

Dalam lounching katalog dan promosi batik Kuansing di kota Batam, ternyata mendapat sambutan hangat dari masyarakat Batam baik yang berasal dari kalangan ASN maupun dari masyarakat kota Batam itu sendiri.

" Ini merupakan lounching katalog dan promosi batik Kuansing di luar provinsi Riau," ujarnya.

Sementara Kadis Kopdagrin Kuansing, Drs Azhar MM CPM sangat menyambut baik, dan ini merupakan salah satu upaya untuk memperkenalkan batik Kuansing ke luar daerah. " Mudah mudahan batik Kuansing akan semakin dikenal, dan dicintai bukan hanya di Kuansing sendiri, akan tetapi juga oleh masyarakat luar daerah," tuturnya. (Replizar)***